

Protokoll

34. Sitzung | WiSe 2023/2024

Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	30.09.2023
Zeit:	13:00
Ort:	Alte Cafete (B0.07)
Mitglieder:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] <input type="checkbox"/> Elisa Noack [EN] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI] <input type="checkbox"/> Jessica Heck [JH] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input checked="" type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input type="checkbox"/> Markus Damm [MD] <input type="checkbox"/> Max Schopf [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS] <input checked="" type="checkbox"/> Philipp Wandel [PW] <input type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB] <input checked="" type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] <input type="checkbox"/> Valentin Weber [VW] <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] <input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Anwärter:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Patrick Dimitriu [PD] <input checked="" type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB] <input type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK] <input type="checkbox"/> Louisa Braune [LB] <input type="checkbox"/> Catharina Brehme [CB]</div>
Sachverständige:	<div><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div>
Schriftführung:	Kai-Luka Lüthje
Vorsitz:	Nils Schiffmann

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 33. Sitzung	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Social Media	2
2.5	Referat: Eventmanagement	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung	3
3	Weitere Agendapunkte	3
4	Sonstiges	3
4.1	Alternativer Kommunikationskanal	4
4.2	Arbeitsgruppe: Server	4
4.3	Neuer Drucker	4

Beginn: 13:10

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

Nils begrüßt die AStA Mitglieder!

1.2 Bestätigung des Protokolls der 33. Sitzung

1.3 Bestätigung Tagesordnung

1.4 Ankündigungen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Wahl neuer Referenten

NS: Wir brauchen einen neuen Finanz Referenten

Vincent wird neuer Finanz Referent da sich niemand Alternativ aufstellt.

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Alte Cafete

SB: Einbau des neuen Mediacase in der AC wird heute noch fertig gestellt und Dokumentation folgt

2.2.2 Struktur

WM: Hat sich bis jetzt nichts geändert

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.4 Referat: Social Media

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1

AS: Aufgrund meiner Thesis würde ich mich etwas zurücknehmen und als beratende Kraft zuverfügung stehen

2.5.2 Ersti-Party

PW: Ersti Party wird verschoben alternative dafür eine Studierbar (Refuel Rave)

PW: Bei einer Studierbar ein Limit von 260 Personen abklärung für das Sicherheitskonzept

PW: Der Termin bleibt der 19.05 20 Uhr

PW: Wie sieht es aus mit Budget für Deko?

SB: Das Budget muss mit Sigi abgeklärt werden damit Geld da ist

PW: Deko könnten Pylonenhüte und Blaumänner sein

SB: Wie sieht es wegen Technik aus?

PD: Gerne eine Lautsprecherfront

SB: Nur eine Lautsprecherseite sonst gibt es zu viel Druck im Raum

NS: Findet einen Termin nach der Sitzung

VJ: Durch eine Bühne wird die Personenzahl in der AC kleiner

AS: Schon über Helfer Schichten nachgedacht? Sich schon jemand gedanken zum Helfen gemacht?

Helfer melden sich AS schreibt helfer auf.

2.5.3 Ersti-Veranstaltung

NS: AStA Vorstellung findet um 15 Uhr statt

NS: Ersti Rally endet am O-Bau

NS: Zettel werden im Speicher eingesammelt

UH: Zettel können m O-Bau und im Speicher abgegeben werden

Zettel können im AStA-Büro, am O-Bau und im Speicher abgegeben werden. **NS:** Studierbar als Siegerehrung mit Gutscheinen dafür als Gewinn

NS: Die Ersti-Taschen werden im Anschluss zur Sitzung gepackt

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Neuer Referent für Hochschul Politik

2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

3 Weitere Agendapunkte

4 Sonstiges

4.0.1 Nächste Sitzung

NS: Nächste Sitzung ist am 04.10 um 13 Uhr

4.1 Alternativer Kommunikationskanal

k **NS:** Schlägt Signal als alternativen Kanal vor

SB: AG Server überlegt sich Matrix aufzusetzen

AS: Schreibt mir ich mach euch in eine Gruppe

4.2 Arbeitsgruppe: Server

4.2.1 Hackerangriff

Passwort das in der HFU verwendet wurde ändern.

Es gibt kein Internet an der HFU.

Das AStA Büro soll demnächst Online gehen nur für AStA Mitglieder.

VSt Seite, Keycloak, Reftreff wieder Online.

Nextcloud soll demnächst wieder Online kommen.

Nur Mitarbeiter haben aktuell E-Mails.

Reftreff hat eine Temporäre Lösung damit Inhalte geändert werden können.

4.3 Neuer Drucker

NS: Es gibt einen neuen Drucker was ist der Name?

Wahl	
Amt	Welcher name soll der Drucker haben?
gültige Stimmen	14
ungültige Stimmen	0
Edelzicker	6
Hans Printer	3

Schluss: Uhrzeit

Vorsitz der 35. Sitzung